

MEDIATOR

TP PKK Kabupaten Simalungun Terima Penghargaan Manggala Karya Kencana Dari BKKBN Pusat

Karmel - SUMUT.MEDIATOR.CO.ID

Jun 30, 2024 - 07:26



SIMALUNGUN-Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kabupaten Simalungun Ny Ratnawati Radiapoh Hasiholan Sinaga menerima Penghargaan Manggala Karya Kencana dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Pusat.

Penghargaan tersebut diserahkan oleh Deputi Bidang Koordinasi Peningkatan Kualitas Anak, Perempuan dan Pemuda Kemenko PMK, Woro Srihastuti S, di Hari Keluarga Nasional (Harganas) ke 31, Penganugerahan Tanda Penghargaan dan Gala Dinner di Kota Semarang, Jawa Tengah, Jum'at malam (28/06/2024).

Dalam menerima penghargaan tersebut Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun didampingi Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga bersama Sekda Eron Sinaga dan sejumlah pimpinan perangkat daerah serta pengurus TP PKK Kabupaten Simalungun.

Penghargaan Manggala karya kencana diberikan kepada Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun atas prestasi dan komitmen serta peran aktif dalam program pembangunan keluarga, kependudukan dan keluarga berencana serta percepatan penurunan stunting untuk mewujudkan keluarga berkualitas menuju Indonesia Emas.

Pada acara tersebut juga diberikan tanda kehormatan Satyalancana Wira Karya Tahun 2024 kepada tiga Kepala Daerah, satu Ketua Tim Penggerak PKK dan satu akademisi.

Sementara tanda penghargaan Manggala Karya Kencana diberikan kepada daerah dan Ketua Tim Penggerak PKK serta Wira Karya Kencana bagi sembilan dokter spesialis, dua bidan, dua akademisi/dosen dan satu orang kader.

Tanda kehormatan Dharma Karya Kencana dengan 53 penerima dari berbagai profesi Ahli, dan penghargaan Cipta Karya Kencana Tahun 2024 kepada satu Inovator Ceting Kepiting (Cegah Stunting karena Kembang Anak Itu Penting).

Ketua TP PKK Simalungun Ny Ratnawati Radiapoh Hasiholan Sinaga mengucapkan terima kasih kepada perangkat daerah dan TP PKK Simalungun atas dukungannya sehingga TP PKK menerima penghargaan Manggala Karya Kencana dari Pemerintah pusat.

"Khusus kepada TP PKK, saya meminta agar ke depannya penghargaan ini dapat dipertahankan dan menurunkan angka stunting di Simalungun, agar kita dapat berkarya dan bekerja keras untuk masyarakat kita di Kabupaten Simalungun," ujar Ratnawati.

Kepada camat, pangulu dan TP PKK Kecamatan maupun Nagori, Ratnawati juga mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya selama ini dalam mendukung program pemerintah mewujudkan rakyat yang sejahtera.

Sementara itu, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga menyampaikan, penghargaan ini sangat luar biasa dan merupakan apresiasi dari pemerintah pusat kepada pemerintah daerah dalam hal pengentasan kemiskinan dan penurunan stunting di Kabupaten Simalungun.

"Penghargaan ini sangat luar biasa dan merupakan penghargaan kita bersama. Harapan kita ke depan Kabupaten Simalungun semakin maju, semakin berkembang dan masyarakatnya semakin sejahtera," ucap Bupati.